



MAPFRE

NOTA DE PRENSA

REESTRUCTURACIÓN DIRECTIVA EN EL SISTEMA MAPFRE

El Consejo de Administración de MAPFRE MUTUALIDAD, entidad matriz del Sistema MAPFRE, ha aprobado hoy día 7 de octubre en reunión extraordinaria y monográfica una amplia reestructuración directiva propuesta por su presidente, José Manuel Martínez, que tomará efecto el 1 de enero de 2003.

El Presidente ha iniciado su propuesta dando cuenta de la elección de Filomeno Mira, Vicepresidente de MAPFRE MUTUALIDAD, como Presidente de la Asociación Internacional de Mutuas de Seguros (AISAM) y destacando la importancia de que el SISTEMA MAPFRE esté presente en ese foro, dado el carácter mutualista de su empresa matriz; y dando cuenta de los resultados del Grupo a 31 de agosto, que reflejan un incremento del 14% en los ingresos (excluidas operaciones de exteriorización de pensiones) y del 34% en el beneficio consolidado antes de impuestos, que asciende a dicha fecha a la cifra de 332 millones de euros.

A continuación ha presentado al Consejo su propuesta, destacando la conveniencia de aprovechar la excelente situación empresarial del Grupo para llevar a cabo cambios estructurales que potencien sus expectativas de futuro, permitan avanzar en aspectos como la coordinación y el control de gestión, el apoyo al mayor desarrollo de algunas áreas operativas y la renovación de sus equipos directivos, aspecto éste último que adquiere especial relevancia en estos momentos en función del conjunto de medidas que implicará para las entidades aseguradoras el Proyecto Solvencia II; y todo ello con el objetivo último de mejorar la calidad de servicio a los más de diez millones de clientes que tiene MAPFRE, y mantener su posición de liderazgo en el seguro español e iberoamericano.

Entre los cambios más importantes que se introducen en la estructura común del Grupo destacan los siguientes:

- Se crea una nueva Vicepresidencia del Consejo de Administración de MAPFRE MUTUALIDAD, que asumirá las funciones de alta coordinación general del Sistema, sin perjuicio de la autonomía de gestión de las distintas Unidades Operativas, para favorecer su desarrollo conjunto de acuerdo con los objetivos generales que establezcan sus órganos de gobierno. Su titular será Alberto Manzano, que asumirá también la presidencia de MAPFRE-CAJA MADRID Holding de Entidades Aseguradoras y la coordinación de las relaciones con CAJA MADRID.



MAPFRE

NOTA DE PRENSA

Alberto Manzano continuará desempeñando también la Secretaría General del Grupo, que se refuerza con la designación de José Manuel González Porro como Vicesecretario General y Secretario del Consejo de Administración de MAPFRE MUTUALIDAD, manteniendo sus funciones de Director General de Asuntos Legales; y con la creación de una Dirección de Comunicación para potenciar una actuación coordinada de la comunicación del conjunto del Sistema, tanto interna como externa, que estará a cargo de Juan José Almagro, que compatibilizará dicho cargo con el que ya ostenta de Presidente de la Unidad de Recursos Humanos.

- Se incorporan a la Comisión Directiva del Sistema MAPFRE Andrés Jiménez y Primitivo de Vega, presidentes ejecutivos de las Unidades Reaseguro y Asistencia.
- Se crea una nueva Área que asumirá funciones de carácter económico, contable y de control de gestión, incluyendo un Comité que concentre el análisis y valoración de posibles adquisiciones como paso previo a la decisión de los órganos de gobierno competentes en cada caso.

Este área dependerá de Domingo Sugranyes, que continuará desempeñando sus actuales cargos de Vicepresidente Ejecutivo de CORPORACIÓN MAPFRE y presidente de la Unidad Funcional de Tecnologías de la Información; y estará dirigida por Ricardo Blanco, que será también Consejero Delegado de CORPORACIÓN MAPFRE.

- José Manuel Muries continuará desempeñando la Dirección de Auditoría, que se eleva al rango de Dirección General; y se designa vicepresidente de la Unidad de Recursos Humanos del Sistema a Antonio Núñez, que compatibilizará este cargo con sus funciones en MAPFRE AMÉRICA y MAPFRE AMÉRICA VIDA.

Por otra parte, el Presidente asumirá personalmente la alta responsabilidad de la Unidad de Estructura Territorial –que hasta ahora desempeñaba Rafael Galarraga quien ha anunciado su decisión de jubilarse a finales de este ejercicio- con el propósito de proponer en el plazo más breve posible una nueva configuración de dicha Unidad en línea con el objetivo estratégico de optimizar la estructura de la Organización Territorial en España, de acuerdo con las actuales dimensiones de MAPFRE y su nueva condición de grupo con distribución multicanal.



En las Unidades Operativas, destacan como medidas más importantes:

- La designación de Carlos Llana, actualmente presidente de MAPFRE en Argentina, como nuevo Director General Adjunto de MAPFRE MUTUALIDAD y miembro de su Comisión Ejecutiva para potenciar el desarrollo del Seguro de Automóviles y de las nuevas actividades de servicio al automovilista.
- Una amplia reestructuración de la Unidad Seguros Generales, cuya presidencia será asumida por Filomeno Mira. Angel Alonso Batres será el presidente de la Comisión Directiva de la Unidad y Consejero Delegado de MAPFRE SEGUROS GENERALES, e Ignacio Baeza asumirá la Dirección General de la Unidad y la presidencia de las filiales MAPFRE GUANARTEME (que tendrá a Javier del Rio como Director General) y MAPFRE FINISTERRE (en la que Guillermo García Castellón será nombrado Vicepresidente y Fernando Segura Consejero Delegado).
- La creación de una nueva Unidad de Seguros de Empresa, integrada por MAPFRE INDUSTRIAL y MAPFRE CAUCIÓN Y CRÉDITO, cuya presidencia ejecutiva será asumida por Filomeno Mira, que asumirá la presidencia de los Consejos de Administración de esas dos sociedades, sustituyendo en la primera a Rafael Galarraga, y en la segunda a Manuel Cisneros, que también ha manifestado su deseo de jubilarse en fecha próxima. Juan Manuel Gironella, actual Presidente de MAPFRE en México, asumirá la vicepresidencia de la Comisión Directiva de esta Unidad y será vicepresidente de MAPFRE CAUCIÓN Y CRÉDITO y Consejero Delegado de MAPFRE INDUSTRIAL. Luis Santamaría será Consejero Delegado de la primera de estas entidades, y José Luis Calvo nuevo Director General de la segunda.
- La unificación de los órganos de gobierno y alta dirección de MAPFRE AMÉRICA y MAPFRE AMÉRICA VIDA, como paso previo a la posible fusión futura de ambos holdings, bajo la presidencia ejecutiva de Santiago Gyarre, con el objetivo de conseguir un alto nivel de coordinación y aprovechamiento de sinergias en todas las empresas de seguro directo que operan en cada uno de los países en que MAPFRE está presente en el continente americano.



MAPFRE

NOTA DE PRENSA

Rafael Casas, actual Presidente de LA SEGURIDAD (Venezuela), será el Consejero Delegado de ambos holdings, que contarán con tres Direcciones Generales a cargo de Antonio Núñez (desarrollo estratégico de las filiales, supervisión de sus órganos de gobierno y recursos humanos), Francisco Bravo (áreas técnicas, financieras y de administración) y Rafael San Martín (Vida y seguros personales).

Finalmente se designa a José Ramón Tomás Fores presidente ejecutivo de MAPFRE en México, a Diego Sobrini Director General de MAPFRE ARGENTINA, y Aristóbulo Bausela Director General de LA SEGURIDAD (Venezuela). M^a Victoria Bejarano, por su parte, asume la máxima responsabilidad ejecutiva de las empresas de Seguro Directo de MAPFRE en Colombia.

- La designación de Juan Antonio Pardo como Consejero Delegado de MAPFRE RE, y de Pedro Macedo como Director General de dicha Unidad.

La reestructuración se completa con tres nombramientos en la Organización Territorial en España, para cubrir las vacantes que se producen por la próxima jubilación de Manuel Lorente, Gerente de la Subcentral Cataluña I, y por la incorporación de Ignacio Baeza a MAPFRE SEGUROS GENERALES y José Ramón Tomás Fores a México. Les sustituirán, respectivamente, Juan Manuel Inchausti como Gerente de Cataluña I, Javier del Río como Gerente de Canarias y Juan Pedro Burdiel como Gerente de Galicia.

Madrid, 7 de octubre de 2002.